



École Saint-Léon-de-Westmount
360, av. Clarke
Westmount, Qc
H3Z 2E6

Le CaméLéon

Le journal mensuel des parents qui diffuse les couleurs de l'école!

Site web de l'école : <https://st-leon-de-westmount.cssdm.gouv.qc.ca/>

Adresse courriel : stleon@cssdm.gouv.qc.ca

Març 2024



Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
4 au 8 març : Semaine de relâche – SDG ouvert pour les élèves inscrits				
4	5	6	7	8
11 Retour de la semaine de relâche	12	13	14	15 14h Rencontre Comité des usagers du SDG
18 Semaine de reconnaissance des concierges et des employés de la cafétéria	19	20 Sortie au centre des sciences - Groupe 67 accueil	21 18 h 30 5 ^e Rencontre TEAMS du Conseil d'établissement	22
25	26 Diffusion du 2 ^e bulletin via MOZAIK	27 Rencontre de parents pour les élèves ciblés 15 h 30 – 20 h 2e rencontre de parents pour les élèves ciblés	28 Journée de classe normale!	29 Congé – Vendredi de Pâques



À la une!

Mot de la direction

Chers parents,

La semaine de relâche est souvent un moment de transition entre les rigueurs de l'hiver et les périodes de beau temps qui annoncent le printemps. Nous espérons que vous pourrez profiter de ces journées en famille et pour vous reposer et vous amuser en famille.

La période de janvier et février fut très exigeante pour le personnel de l'école. Nous avons fait plusieurs interventions en lien avec le code de vie, les comportements problématiques et les travaux et devoirs scolaires. Cependant, tout au long de ces semaines, nous avons pu compter sur votre soutien qui est vraiment précieux. Merci 1000 fois.

Au plaisir de vous retrouver le lundi 11 mars.

Éric Dion

Directeur

Line Aubin

Directrice adjointe

Informations de base

Rappel important concernant l'utilisation de téléphone cellulaire à l'école - action

On se rappelle que le code de vie est très clair à ce sujet : *l'utilisation du téléphone cellulaire par les élèves est interdite dans et sur le terrain de l'école*. Cette règle inclut la cour de récréation. Une infraction peut entraîner une confiscation du téléphone et une remise de celui-ci en main propre aux parents. Merci d'en parler avec votre enfant, particulièrement pour les élèves du 3^e cycle.

Habillement – action

Nous tenons à vous rappeler qu'il est important que les enfants viennent à l'école vêtue en fonction de la température : manteau d'hiver, pantalon de neige (tant qu'il y aura de la neige), bottes, tuque, mitaines, foulard, etc. De plus, les enfants doivent avoir une paire de chaussures pour l'école.

Ponctualité – information importante

Merci de vous assurer que votre enfant arrive à l'école entre **7 h 45 et 7 h 55**. Cela permettra à tous et toutes de commencer la journée dans les meilleures conditions.

Les parents et/ou les enfants qui arrivent après 7 h 55 doivent passer par l'entrée principale située sur Clarke et signaler le retard à la réception de l'école. Il est aussi important de ne jamais laisser aller son enfant seul dans la cour après 7 h 55, car il n'y a plus de surveillance d'adultes.

Fin de la 2^e étape, notes dans Mozaïk et rencontre de parents – information importante

Toutes ces étapes sont reportées en mars. Voici les dates officielles.

15 : 9 h Fin de la 2^e étape

26 : Diffusion du bulletin via MOZAÏK parents

27 : Rencontre des parents (entre 15 h 30 et 20 h 30) présentiel et/ou TEAMS

Des difficultés à utiliser MOZAÏK portail ? action

Avez-vous de la difficulté à utiliser Mozaïk-Portail ?

Si oui, voici un outil qui présente des procédures simplifiées et traduites en plusieurs langues afin de vous aider à :

- Créer un compte
- Réinscrire un enfant
- Découvrir les fonctionnalités de la plateforme

Cliquez sur le lien afin d'accéder à l'outil : Mozaïk-Portail - Procédures simplifiées à l'intention des familles allophones

Langues disponibles : français, anglais, espagnol, arabe, mandarin, portugais, swahili, pendjabi, dari/farsi

https://bit.ly/PLURI_mozaik-portail

Plan de rattrapage scolaire – information

- Le tutorat se poursuivra jusqu'à la fin mars avec plus de 80 élèves qui ont été identifiés à la fin janvier.
- Un camp de rattrapage pédagogique de 3 jours est organisé pour près de 25 élèves déjà identifiés. Celui-ci aura lieu à l'école en matinée du lundi au mercredi avec six enseignantes de l'école.
- Nous réévaluerons la situation de chacun des élèves à la fin mars afin de préparer le 2^e bloc d'intervention qui s'échelonne en avril et mai. Dossier à suivre.

Le changement d'heure du 10 mars - action

Le dimanche, le 10 mars à 2 h du matin, il serait important d'avancer l'heure d'une heure pour ainsi revenir à l'heure d'été.

Une nouvelle ligue sportive – information

Une nouvelle ligue sportive de Futsal a vu le jour à l'école (LFSL)! Des matchs ont lieu tous les lundis midi au gymnase. Plus de détails via le lien suivant :

<https://educationphysiquestleon.wordpress.com/ligue-de-futsal/>

Vous déménagez ? – action importante

En nous avisant que vous déménagez prochainement, cela nous permet de :

- Mieux planifier le nombre d'enseignants pour la prochaine rentrée.
- Vous aider à inscrire votre enfant à une autre école du CSSDM, s'il y a lieu.
- Parfois, changer de rue, c'est changer d'école! Si vous voulez que votre enfant continue de fréquenter son école, pensez à :
- Demander à son école actuelle quelles sont les limites territoriales.
- Vérifier que votre nouvelle résidence est toujours dans le territoire de l'école actuelle.
- Confirmer que votre nouvelle adresse est toujours dans le territoire du CSSDM.

Pour signaler votre déménagement, avisez le secrétariat de l'école actuelle de votre enfant par téléphone, en personne ou par courriel : stleon@cssdm.gouv.qc.ca

Plan de lutte révisé – information

Le Plan de lutte contre l'intimidation et la violence peut être consulté via le lien suivant du site web :

<https://st-leon-de-westmount.cssdm.gouv.qc.ca/ecole/intimidation/>

Grève des chauffeurs d'autobus – information & action

Nous sommes toujours sans service d'autobus. Nous espérons de tout cœur un règlement rapide du conflit avec la compagnie Transco. D'ici là, merci aux parents concernés de venir chercher leur enfant à la fin des classes et ne pas attendre après 15 h 45 pour le faire.

Valeurs mensuelles qui seront encouragées par la remise d'un certificat – **information**

COMPÉTENCES/VALEURS	Valeur travaillée durant le mois
Persévérance scolaire	Mars
Respect de la Terre	Avril
Saines habitudes de vie	Mai

Conseil d'établissement 2023-2024 – **information**

La prochaine réunion TEAMS est prévue pour le jeudi 21 mars 2024 à 18 h 30.

Les rencontres se font via l'application TEAMS. Si vous désirez y assister, il est important de le faire savoir au moins 48 heures à l'avance par courriel à l'adresse plus bas. Une invitation personnalisée vous sera alors transmise. Si vous avez des questions, commentaires, inquiétudes ou que vous souhaitez simplement partager des idées qui concernent le CÉ, n'hésitez pas à communiquer avec votre présidente par courriel via l'adresse suivante : stleon.ce@csgdm.qc.ca Mme Delphine Léouffre se fera un plaisir de vous répondre dans les meilleurs délais et, le cas échéant, ajoutera vos questions ou commentaires lors de la prochaine rencontre du Conseil d'établissement.

Mois	Mars	Avril	Mai	Juin
Date	21	25	23	13



Service de garde St-Léon

Courriel du service de garde : stleon.sdgs@csgdm.qc.ca

Les messages du SDG seront envoyés directement aux parents par Asmaa & Corina.

Asmaa Dribki, technicienne & Corina Barbu, éducatrice principale

La galerie de photos

Classes de musique de M. Patrice

Atelier Opéra de Pékin avec les classes 5C et 4B donné par Aurore Liang



Groupe d'accueil 66 de Mme Sahar Zandi en sortie au théâtre



Classe de maternelle MLB de Mme Viviane & Mme Christine



Groupe de la maternelle accueil de Nicole De Sousa : quelques photos prises lors de l'atelier scientifique sur la glace sèche avec Prof Dino



Groupe de 1^{re} année 1D de Mme Khadija Kouz. Un projet de correspondance écrite avec un hôpital pour enfants



Groupe 5A dans le cadre d'un projet de sensibilisation à l'importance du français, nous avons eu le plaisir de recevoir Madame Purmal, la maman de Sienna, venue spécialement pour nous raconter le parcours de sa famille au Québec. Elle a mentionné à quel point elle tenait à ce que ses filles soient scolarisées dans une école francophone pour qu'elles maîtrisent bien cette langue. Elle a répondu aux nombreuses questions des élèves et a souligné l'importance du français dans le monde du travail, où cette exigence pouvait faire une grande différence.



Nous vous souhaitons un très beau mois de mars !